



BREAKING NEWS – SILMO PARIS 2025

Smart Eyewear & IA font leur show en avant-première au Village Tech !

À l'occasion de **SILMO Paris 2025**, le salon met en lumière l'avenir de la filière optique avec le lancement du **Village Tech**, un espace inédit entièrement consacré à l'intelligence artificielle et aux lunettes connectées.

Conçu dans le prolongement de *SILMO Next*, ce nouvel espace a pour ambition de devenir le **point de rencontre unique entre recherche, technologies et pratique professionnelle**.

Un programme riche et visionnaire

- **20 exposants visionnaires** : ESSILORLUXOTTICA, ACEP, CHAMELO, LUCYD AUDIO EYEWEAR, SOLOS, ...
- **Des expériences exclusives** : EVERYSIGHT, GETD, LACLARÉE, MY VISION SHOW, SKUGGA, TITAN, VRAI LEARNING, WIDID, ...
- **Des workshops & conférences inspirantes** animés par SNAPCHAT, META, GOOGLE, ...

Un laboratoire d'idées et de tendances

Explorer le futur, comprendre le présent : avec le **Village Tech**, SILMO Paris confirme son rôle de **laboratoire d'idées et de tendances**, où les innovations sont expérimentées dès aujourd'hui pour façonner l'optique de demain.

BREAKING NEWS – SILMO PARIS 2025

Smart Eyewear & AI take center stage with an exclusive preview at the Tech Village!

At **SILMO Paris 2025**, the spotlight is on the future of optics with the launch of the **Tech Village**, a brand-new space entirely dedicated to artificial intelligence and smart eyewear.

Building on the success of *SILMO Next*, this new hub is designed as a **unique meeting point between research, technology, and professional practice**.

A forward-looking program

- **20 visionary exhibitors**: ESSILORLUXOTTICA, ACEP, CHAMELO, LUCYD AUDIO EYEWEAR, SOLOS, ...
- **Exclusive experiences**: EVERYSIGHT, GETD, LACLARÉE, MY VISION SHOW, SKUGGA, TITAN, VRAI LEARNING, WIDID, ...
- **Inspiring workshops & conferences** hosted by SNAPCHAT, META, GOOGLE, ...

A laboratory of ideas and trends

Exploring the future, understanding the present: with the **Tech Village**, SILMO Paris confirms its role as a **laboratory of ideas and trends**, where innovations are tested today to shape the optics of tomorrow.